



NEUER WEG

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr. 1/1967

Zu den Kreisdelegiertenkonferenzen

Den Blick auf die Perspektive gerichtet

Von Horst Qohlus, Mitglied des ZK,
Leiter der Abt. Parteiorgane beim ZK der SED

Im Bericht des Politbüros auf dem 14. Plenum des ZK würdigte Genosse Gerhard Grüneberg die großen Leistungen der Werktätigen bei der weiteren Stärkung und Festigung der DDR auf politischem, ökonomischem, kulturellem und militärischem Gebiet. Gewürdigt ist damit zugleich die hohe Aktivität, die während der Parteiwahlen zur Vorbereitung des VII. Parteitages von den Grundorganisationen und Parteigruppen ausgelöst wurde.

Das 14. Plenum des Zentralkomitees, das den Entwurf des Perspektivplans der Entwicklung unserer sozialistischen Gesellschaft bis 1970 erörterte und zur demokratischen Beratung in allen Schichten unseres Volkes freigab, richtet den Blick der Parteiorganisationen und aller Werktätigen auf die in der Perspektive zu lösenden volkswirtschaftlichen und gesellschaftlichen Aufgaben. Für die Leitungstätigkeit der Partei, für ihre Arbeit mit den Menschen, dafür, daß unsere Werktätigen siegesgewiß an die Vollendung des sozialistischen Aufbaus gehen, sind neue Maßstäbe gesetzt. Geht es doch um die Frage, wie das Programm des umfassenden Aufbaus des Sozialismus

